



高隈地区自主防犯パトロールあじさい隊

日が暮れる頃、鹿屋警察署高隈駐在所に集まったのは、「高隈地区自主防犯パトロールあじさい隊」の隊員たち。発足は平成17年7月と、市内にある青パト隊の中でも比較的早くから活動しているグループです。「当時、大々的に発足式を行った」と語るのは隊長の黒木次男さん。隊の名称は、高隈の観光名所・大隅湖の周囲に植えてあるアジサイにちなんで名付けられました。現在、隊員12人と高隈駐在所の署員とで、毎月第3土曜日の夕暮れ時や学校の始業式の日などに高隈地区全域を巡回しています。定例日以外にも、自主的に毎朝巡回する隊員もいます。隊員たちの表情には、「自分たちの地域は自分たちで守る!」という気概が感じられます。



今年 10 月、長きにわたる地域防犯活動が評価され、鹿児島県防犯協会から表彰を受けた。

CONTENTS / 目 次

広報かのや No.310 December 2018

- 04 功績を称えて ~平成30年度鹿屋市表彰~
- 06 特集 遊んでのびのび成長!
- 10 温故写新/カノヤタイムトラベル
- 11 夢のかけはし「まむねむこさん」
- 12 みんなの Hot News
- 15 障がい者絵画作品コンクール Act 展
- 16 再会を信じて~北朝鮮日本人拉致問題~
- 18 知って役立つ情報掲示板
- 22 すこやか直行便/ 休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 23 スゴいぞ!○高/おしごとの時間
- 24 市民のひろば
- 25 みんなのフォトネタ
- 26 カノスポ
- 28 プレゼント・映画情報

今月のカバ-



彩り豊かな遊具

平和公園の児童広場にある複合遊具。「階段」、「アスレチックロープ」、「輪っかのトンネル」の3方向から中央に上ると、大小2種類のすべり台ですべり下ります。大きい方ですべりを楽しんだら、その勢いのまま急斜面を駆け上がり再び遊具の元へ。何度でも子どもたちを楽しませてくれる、大人気の遊具です。

3 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS Vol.310 December 2018 2